

## ABSTRAK

**Karmila**, 200101120144. *Peran Perpustakaan sebagai Penunjang Kegiatan Belajar Mengajar di UPT. Perpustakaan Politeknik Negeri Banjarmasin.* Pembimbing: Dr. M. Nur Effendi, S.Ag.,S.S., M.Pd. I, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci** : Peran Perpustakaan, Pendidikan, Penunjang Kegiatan Belajar Mengajar

Penelitian ini membahas tentang peran perpustakaan sebagai penunjang kegiatan belajar mengajar di UPT. Perpustakaan Politeknik Negeri Banjarmasin. Ilmu pengetahuan dari tahun ke tahun semakin maju, begitu juga dengan teknologi sekarang, buku dalam dunia pendidikan sangat penting karena buku adalah sarana pendidikan dan komunikasi. Perpustakaan memiliki standar yang tersistematis baik secara langsung atau tidak langsung dalam memberi kemudahan proses belajar mengajar di sekolah atau perguruan tinggi di tempat perpustakaan itu berada.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui peran perpustakaan perguruan tinggi sebagai penunjang kegiatan belajar mengajar di UPT. Politeknik Negeri Banjarmasin dan faktor yang mempengaruhi peran perpustakaan perguruan tinggi sebagai penunjang kegiatan belajar mengajar di UPT. Politeknik Negeri Banjarmasin.

Metode penelitan ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field reseach*) dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian adalah melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian dilakukan analisis data dengan tahapan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peran perpustakaan sebagai penunjang kegiatan belajar mengajar di UPT. Perpustakaan Politeknik Negeri Banjarmasin yaitu sebagai sumber informasi dan penelitian, tempat rekreasi pendidikan, sarana untuk mendukung pendidikan, dan sebagai sarana komunikasi. Adapun faktor yang mempengaruhi peran tersebut gedung dan ruangan yang belum memadai, fasilitas yang memerlukan tambahan ataupun perbaikan, anggaran dana, dan perhatian pimpinan.